Mensaje de esperanza al inaugurarse año escolar

El Ministerio de Educación tiene fe y confianza en los niños y jóvenes como elementos promisorios de un futuro feliz, en los padres de familia como fírmes baluartes para superar la actual crisis política y social, y en los maestros en cuyas manos está la responsabilidad de formar generaciones más felices que las nuestras, dijo ayer el Ing. Carlos Aquilino Duarte Funes, ministro de esa secretaría de Estado.

Lo anterior lo expresó, al inaugurar la Escuela Metropolitana de San Ramón, en esta ciudad, así como en forma simbólica a nivel nacional el año escolar 1982.

Asimismo manifestó en esa ocasión, que en este marco de técnica, democracia, responsabilidad y confianza, nos proponemos, reiteró, multiplicar nuestros esfuerzos hasta el límite de nuestras capacidades para que además de desarrollar a la fin escolar en las meios que, además de desarrollar el año escolar en las mejo-res condiciones, podamos reforzar algunas acciones ya iniciadas y podamos iniciar otras de indiscutible e



EN ACCIDENTE. Manuela Rosales Vda. de Hernández, fue arrollada por un vehícu-lo en el Km.5 de la Troncal del Norte, falleció a conse-cuencia de los golpes recibi-dos.



A BALAZOS. Eulalio de Jesús Fuentes, de 20 años, fue asesinado a balazos y su ca-dáver fue encontrado en la Calle Montreal de Mejica-

Extremistas obstruyen vía en Chalatenango

Obstrucción total de la carretera que de Chalate-nango conduce a San José Las Flores, por parte de terroristas, fue informado ayer por una fuente mili-tar.

Dijo el vocero de la FA., que numerosos subversivos, portando armas de todo calibre, se dedicaron ayer a abrir zanjas pro-fundas y a colocar toda clase de obstáculos en la carretera que de Chalate-nango conduce a San José Las Flores. Agregó que el paso ha quedado cortado, en el cantón La Lagunita y se cree que éste podría ser

el paso preliminar para acciones de mayor enver-gadura en el norte de ese departamento fronterizo con Honduras.

Pasa a la página 31





ENORMES PERDIDAS. Autoridades consultadas ayer, dijeron que las pérdidas por la destrucción de 17 unidades del servicio de transporte urbano, asciende a más de dos millones de colones. Sólo en la Terminal de las rutas 5 y 28, a immediaciones de la colo-nia IVU, fueron dinamitados cuatro autobu-

ses, cuyo valor se calcula en aproximada-mente quinientos mil colones. Directivos de la ACIT, hicieron un llamado para que ya no se sigan destruyendo fuentes de trabajo. Dijeron hablar en nombre de sus trescientos cuarenta y ocho socios.

Inaugurado ayer Curso de Promoción Juvenil

La participación de la juventud y su interrela-ción con la comunidad constituye uno de los objeconstituye uno de los obje-tivos fundamentales sobre los cuales gira el de-sarrollo socio-económico de nuestro país, manifestó ayer la subsecretaria de Cultura y Deportes, doña Ruth de Sandoval.

La organización de los jóvenes para canalizar e incrementar sus capaci-dades en relación a su desarrollo personal y comu-nal, así como la incorporación de éstos con las organizaciones comunales en las acciones educativas y culturales del país, se logra mediante los esfuerzos del Estado, añadió la señora subsecretaria al inaugurar el "Curso Na-cional de Introducción a la Promoción Juvenil" el día

mencionado evento



MUERTO. Cojutepeque. Rogelio Díaz, de 32 años, fue asesinado el domingo en la madrugada, en el interior de su habitación, por 8 ata-cantes, en el Cantón Soledad, de San Rafael Cedros.



COMISIONADO SCOUT. Una reunión con el Consejo Na-cional Scout de El Salvador, sostuvo el señor Daniel Tagatt, Director de la Oficina Interamericana (segundo de izquierda a derecha) con el objeto de conocer y ayudar a los programas que los scout del país realizan. El realiza una vi-sita de tres días a nuestro país.

Actos vandálicos quema buses: FA

"La Fuerza Armada condena la ac-titud vandálica de los extremistas que se han dado a la tarea de dañar la pro-piedad privada incendiando buses del transporte", dio ayer el ministro de De-fensa, general José Guillermo García.

está orientado al personal de directores de Progra-mas, directores de

Pasa a la página 31

"No es quemando buses como van a alcanzar el Poder, porque con ello, se siguen ganando mayor antipatía popular, porque se está atentando contra los intereses del pueblo", prosiguió el funciona-

"Los terroristas han perdido la verdadera dimensión de la realidad salvadoreña. Con esa actitud vandálica de buscar el Poder, están encontrando el repudio popular. Los problemas no los resolverán en el camino de la violencia, porque jamás una revolución sin apoyo nonular ha alcanzad éxito? popular, ha alcanzado éxito", prosiguió el general García.

Todos los actos de violencia per-petrados en los últimos días por los grupetrados en los minimos días por los gru-pos terroristas armados, que buscan so-lamente notoriedad, porque lo que es el Poder, no lo alcanzarán por el camino que van'', dijo el general García. Condenó también, todos los actos

Pasa a la página 40 _

Reconocen en Cuscatancingo dos cadáveres

Los cadáveres de los estudiantes: José Adán Hernández, de 20 años y Rodolfo Alfredo Salguero Corado, de 22, fueron reconocidos ayer por las auto-ridades judiciales de Cus-

ridades judiciales de Cus-catancingo, se informó en ese tribunal. Según los dictámenes médicos correspondien-tes, los dos fallecieron a consecuencia de balazos de calibre indeterminado y sus cuerpos aparecieron en la calle a la colonia Santa Margarita de esa población. Ninguna de las personas residentes en ese sector, aportó informa-Pasa a la página 39

ler. Jurado del año de Suchitoto absuelve a reo

El primer jurado del año celebrado en la ciudad de Suchitoto emitió un veredicto absolutorio a favor del reo presente Pablo Marroquín, se informó en el juzgado de Primera Instancia de esa población.

A Pablo Marroquin, se le procesó por el delito de lesiones graves por arma de fuego en Ricardo Interiano Aguilar. El hecho se registró en el mes de abril del año pasado, durante una fiesta familiar que se desarrollaba en la población de Oratorio de Concepción.

El reo fue defendido por Pasa a la página 31

De Santa Ana

Asesinan a comerciante y capturan al hechor

(Santa Ana). El comerciante Eduardo Marcial Meléndez, de 44 años de edad, murió en la noche del domingo anterior, al ser atacado con arma blanca por un enemigo, según datos que tiene en su poder el juez Primero de Paz. Como autor del crimen fue capturado por la Guardia Nacional Celso la Guardia Nacional Celso Herrera, dos horas des-pués de ocurrido el hecho, en momentos que se disponía huir de su casa.

Eduardo Marcial Me-léndez, se encontraba en la finca Las Piletas,

callejón Guillén del barrio Cale on Guillen del barrio San Antonio, cuando llegó Celso Herrera y le hizo reclamos personales, a la vez que le causó profundas heridas en el abdomen.

Inmediatamente huyó del lugar, pero agentes de la Guardia Nacional le si-guieron la pista y lo capturaron en una casa del mis-mo barrio San Antonio.

Familiares de Eduardo Marcial Meléndez, dijeron al juez que desde hace dos meses Celso Herrera había manifestado que era
Pasa a la página 40

Suscriben fundación de la U. Independiente

Ha sido suscrita el Acta de Fundación de la Uni-versidad Independiente "El Salvador", con fecha 28 de enero del presente

Así lo informa el Comité Así lo informa el Comité Tecnológico de Instrucción Progamada, en informe suscrito por el gerente general Dr. Luis Gómez Zárate, y que dice lo siguiente: "El jueves 28 de enero se suscribió el Acta de Fundación de la Universidad Independiente "El Salvador".

Este es un aporte más

Este es un aporte más de la libre empresa en be-neficio del pueblo salvado-

reño. Es una división educativa la Sociedad Centro Tecnológico de Instruc-ción Programada "El Salvador'

En la primer de febrero se presentará al ministro de Eduación a solicitar la

autorización respectiva. La Universidad abrirá sus puertas con varias facultades y escuelas superiores de carácter técnico a fin de satisfacer la in-mensa demanda educativa y como una función so-cial sus cuotas estarán de acuerdo a la realidad económica del país y posi-

Pasa a la página 39